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文責：学校長

部活動、頑張ってます…
――冬の地道な練習が春につながる：運動部――

学校は７日に３学期が始業式でスタートし早３週間が過ぎよ

うとしています。部活動は、サッカー部の新春活動を皮切りに始

業式前から活動し、その他クラブも始動して頑張っています！

さて、運動部は、春休みから５月連休を経て６月末からの総体

で現役生活が終わります。それを考えると実質活動できるのはあ

と６ヶ月です！…時間はありません。冬の寒い中、平日の朝練か

ら放課後、土日などの休日も朝から活動しているのをみていると“頑張ってるな！”と…。

春以降に成果がでるといいですが…大事なのは結果より過程です。健闘を祈っています…

文化部にとっても、活動期間は運動部よりは少し長くなる程度です。部活動は、自ら選

んだ同じ嗜好・異年齢での活動です。部員の前に“小田北生”であることを忘れないこと

が必要です。 今年も、以下のことを心がけて活動しましょう！

１ 顧問の先生やコーチの指導を受けつつ､自主的に活動出来るようになること。

２ あいさつ…スポーツは礼に始まり礼に終わる。部活動内だけでは意味が無い。

過度な挨拶は不要ですが、心のこもったきちんとした挨拶をしよう。

３ 整理整頓…部室や着替えた服やカバンなどをきちんと整理整頓する。

４ 下校時の交通安全…部活後、帰路での友達との会話は部活の楽しみの１つですが、

狭い道路・歩道を広がって歩くと地域の人の通行迷惑になっています。

各部部長さんが「新年の抱負･今年は…」を語

ります。

ＥＳＳ部 市君：「これからも総合文化発表会

の時にみんなを楽しませたい。」 ＊８日よ

り始動しています。来年度は、どんな出し物な

のか楽しみですね。

茶華道部 上原･大久保さん：「みんなが礼儀を正 ＜茶華道作品＞

＜カードゲーム楽しむＥＳＳ＞ しくあいさつをしっかりしていきたいと思います。」

美術部 武繁さん：「画力を上げることを目標に頑張りたいと思

います。」

合唱部 財部さん：「部員を増やして、いろいろな曲に挑戦した

いです。」 ＊２/７（日）午後から小田公民館で“からくり

人形劇”で合唱披露します。

理科部原田さん「実験中の安全上の注意や危険事項等をもっとし

＜部員も増えた合唱部＞ っかり確認しながら実験をすることと植物や生き物の世話をし

っかりしたい。」

吹奏楽部谷口さん：「３年生が引退して、頼りっきりだったことが解ったので、新メンバ

ーでしっかり部を支え。先輩を超える良い部にして、最後は笑って終われるようにしたい

です。」



陸上競技部 鈴木君：「これまで阪神の大会で３位以内に入ったことが

ないので、入れるように部員みんなで頑張っていきます。」赤澤さん：

「市内総体３位以上を目標に日々の練習を大切にして頑張っていきま

す。一人ひとりがベストを出せるように声を掛け合っていき、昨年の反

省を生かして上を目指します。」

野球部 野原君：「冬の練習に耐

＜長距離チーム＞ え、チーム全員が体力をつけて３

月の大会、５月の大会、そして夏の総体とよい結果

を出せるようにチーム全員で力をつけていきた

い。」 ＊３月の県大会予選に成否が出る?!
＜寒中でも体育館下で頑張る野球部＞

ソフトテニス部 湯浅さん：「新人戦の反省を元に、

１日１日の練習、練習試合打たせて頂ける場があるこ

と、“この一球は無二の一球なり”を心に留めて総体

では先輩を超す結果を出したいと思います。目標はで

っかく…です。」

女子卓球部 斉藤さん

：「県大会出場を目指し、

＜休日も他校と練習試合＞ て、１日１日を大切にして

練習を頑張りたいと思います。」

男子卓球部鈴木君：「引退までに

は市内総体と阪神総体、県総体が

あるので県大会に出て次も目指す。」 ＜廊下でも頑張る女子卓球＞

１２月の豊岡市での県大会報告：阪神５位で出場した団体戦で

は初戦に勝利！しかし、２回戦は…夏の総体等で、苦杯をなめ

続けている小園･若草中に雪辱する日はいつ来るのか！？

＜卓球王国の復活目指す男子卓球＞ 女子バスケット部 福山さん：「今年も公式戦で結果が残せ

るように、日々の練習も手を抜かずに部員同士で高め合って

行き頑張っていきます。」

男子バスケット部 宗和

君：「引退まで短いですが、

公式戦は３回残っている

ので、そこで公式戦初勝利

を目指して頑張ります。」
＜更にレベルアップ目指す女子バスケ＞ ＜公式戦１勝は、間近な？男子バスケ＞

柔道部中路さん：「２／７に西宮市で阪神地区の昇段試験があります。２年生は黒帯を取

ることを目標にし、近畿大会出場を視野に入れながら、全力で練習に取り組みたい」

サッカー部 「１度だけでも、大

きな大会で優勝したいと思いま

す。」

ＢＬＣ末吉さん：「３年生３人、

１年生１人ですが、毎日コツコツ

と頑張ろうと思います。」 ＜１年生だけですが元気なサッカー部＞

小６児童、部活動体験 しっかりした“おもてなし”を

２／２６（金）学年末テスト最終日午後から、浜･下坂部小６児童が「クラブ体験」に

来校します。活動時間は１時間足らずですが、顧問の先生と内容について検討し、楽しく

有意義な部活動を体験してもらいましょう。


